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Frage Nummer 44 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Ralf 
Stadler 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Landwirte werden in 
Bayern als Nebenerwerbslandwirte geführt? 

Antwort des Staatsministeriums für Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und 
Tourismus 

Der Anteil landwirtschaftlicher Betriebe, die im Nebenerwerb geführt werden, sind 
im Bayerischen Agrarbericht 2022 inkl. der regionalen Differenzierung aufgeführt.1, 
2 

 

                                                      
1  https://www.agrarbericht.bayern.de/landwirtschaft/soziostrukturelle-verhaeltnisse.html 
2  https://www.agrarbericht.bayern.de/tabellen-karten/files/k6.pdf 
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